





 





 17 marzo 2009 / 76.09 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Sede AET in Leventina, è possibile? 
 
 
I sottoscritti deputati 

- preso atto che l’Azienda elettrica ticinese (AET) intende riorganizzare prossimamente la propria 
logistica per quanto riguarda l’ubicazione della sede amministrativa e tecnica; 

- tenuto conto delle richieste espresse in tal senso dalla valle Leventina, riferite al fatto che l’AET 
esiste principalmente grazie allo sfruttamento delle acque della Leventina stessa; 

- considerato che l’AET già dispone, segnatamente nei Comuni di Bodio e Personico delle 
proprietà che si presterebbero ottimamente all’ubicazione delle nuove strutture; 

- ritenuto altresì che lo spostamento di appena una ventina di km, o poco più, dall’attuale sede di 
Monte Carasso (verso località peraltro facilmente raggiungibili con ogni mezzo di trasporto) non 
dovrebbe comportare nessun problema particolare neppure per il personale, 

 
chiedono al Consiglio di Stato: 

1. se condivida o meno le valutazioni qui riassunte; 

2. se condivida o meno il principio del decentramento dei posti di lavoro verso regioni 
economicamente sfavorite; 

3. se non ritenga di rivolgere un invito in tal senso all’AET. 
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